

Fabian riskierte sein Leben für andere

hob. Fabian Schwitzer (Foto: Kresin) ist der Held des Jahres 2012. In der Neujahrsnacht versucht der Schüler, auf dem Bismarckplatz einen Streit zwischen Passanten zu schlichten und wird dabei lebensgefährlich verletzt. Ein Angreifer sprüht ihm eine Ladung Pfefferspray ins



Gesicht, ein anderer rammt ihm ein Messer in den Bauch. Fabians Leber und Lunge werden verletzt, der Täter trifft auch eine Schlagader, weshalb der 18-Jährige sehr viel Blut verliert. Nur durch eine Notoperation kann er gerettet werden.

Der 20-jährige, mehrfach vorbestrafte Messerstecher wird im Juni vom Landgericht Heidelberg zu drei Jahren und neun Monaten Jugendstrafe verurteilt. Fabian Schwitzer hingegen wird im Oktober für seine Zivilcourage vom Verein „Sicheres Heidelberg“ und der Stadt ausgezeichnet. Bürgermeister Wolfgang Erichson lobt den Jugendlichen: „Unter Einsatz Ihres Lebens haben Sie sich für andere eingesetzt.“